

# *Colombie: des dénonciations sur la préparation d'une fraude électorale en Colombie*

---



Bogotá, 21 mai (RHC)- Le candidat à la présidence du parti « Colombie Humaine », Gustavo Petro, a dénoncé la préparation d'une fraude électorale massive pour changer les résultats de la consultation de dimanche prochain.

Gustavo Petro a indiqué, au cours d'une conférence de presse que la fraude est préparée moyennant des changements dans le logiciel du registre national d'état civil qui n'a été révisé ni par des experts locaux ni internationaux.

Gustavo Petro a souligné qu'outre les irrégularités à l'intérieur de ce registre, l'on a sorti de la liste de jurys électoraux plus de 300 000 fonctionnaires qui ont été remplacés par des représentants d'entreprises privées.

Selon les résultats d'un sondage diffusés vendredi dernier par l'institut Datexco, le candidat du parti de droite Centre Démocratique, Ivan Duque et Gustavo Petro sont en tête des intentions de vote avec, respectivement, 36,4% et 31,8%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162723-colombiedes-denonciations-sur-la-preparation-dune-fraude-electorale-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**